

EIBAR / La biblioteca ofrece un centro de interés sobre los AratosteaK

EIBAR. DV. La biblioteca municipal Juan San Martín, de Eibar, ha preparado en sus instalaciones un centro de interés relacionado con las próximas fiestas de Carnaval.

Se trata de un expositor con libros y revistas que los usuarios de este servicio municipal pueden consultar para realizar sus disfraces. El punto de interés, que se encuentra ubicado en la biblioteca infantil, cuenta con media docena de libros de disfraces y maquillaje y alrededor de treinta revistas con el patronaje necesario para la confección de los atuendos. También hay material específico para la realización de sombreros y caretas.

Préstamo de libros

La política de préstamo de los libros es la habitual (15 días), mientras que las revistas se pueden sacar del recinto un par de días dejando el carné de lector.

La colocación de este punto de interés no es algo esporádico. La biblioteca eibarresa acostumbra a organizar este tipo de exposiciones temáticas.